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１、令和２年７月３０日、由利本荘市教育委員会定例会が、西目公民館シーガル １階 

講堂に招集された。 

 

１、本日の出席委員は次のとおりである。 

１番 教育長 

２番 委 員 

３番 委 員 

４番 委 員 

５番 委 員 

 

１、教育委員会事務局より出席した職員は次のとおりである。 

教育次長 

政策監兼教育総務課長 

主幹兼学校教育課長 

主幹兼生涯学習課長 

スポーツ課長 

文化課長 

生涯学習課課長待遇 

中央図書館長 

本荘教育学習課長 

矢島教育学習課長 

岩城教育学習課長 

由利教育学習課長 

大内教育学習課長 

東由利教育学習課長 

西目教育学習課長 

鳥海教育学習課長 

書記（教育総務課参事） 

 

１、本日の会議の日程は次のとおりである。 

令和２年７月３０日 午後１時４０分 開会 

日程第１ 会議録署名委員指名 

日程第２ 事務局報告 

日程第３ 議案審議 

 議案第３７号 由利本荘市立小学校統合による遠距離通学について 

 議案第３８号 由利本荘市あゆの森公園条例の制定について 
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日程第４ 報告 

 ・各課報告 

日程第５ その他 
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１、会議の顛末 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

委員 

 

教育長 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

開会（午後１時４０分、会議の開会を宣言） 

それでは、７月の教育委員会定例会を開会します。 

日程第１、会議録署名委員の指名を行います。教育委員会

会議規則第１８条第２項の規定により、会議録署名委員に、

２番委員と５番委員を指名します。 

それでは、日程第２ 事務局報告をお願いいたします。 

報告の前に、学校訪問へのご協力につきまして教育委員の

皆さまにあらためて感謝を申し上げます。それでは、報告を

申し上げます。 

１つ目は、大雨被害についてであります。本荘地域の小友、

赤田地区、大内地域を中心に降雨がありましたが大きな被害

はございませんでした。 

次に、新型コロナウイルスについてであります。中学校の

部活動やスポ少も徐々に活動を再開してきておりますし、授

業時間確保のため夏季休業中の臨時登校も、４校で実施済み

であります。臨時登校日は夏季休業の前半に半分、後半に半

分となっております。また、９月議会へ市独自対応の予算を

提案する予定としております。 

３つ目は、北部学校給食センターについてですが、７月１

５日に竣工式を行い、８月から始まる委託業務の準備も進ん

でおります。センター稼働にともなう人事異動も内示されて

おりまして、学校給食に支障がでないよう体制づくりを行っ

ております。 

以上でございます。 

事務局報告に対して質問はございますか。 

なし。 

 

日程第３ 議案審議に入ります。議案第３７号について、

事務局より説明をお願いします。 

それでは、議案第３７号について説明いたします。統合予

定の小友小学校と石沢小学校の遠距離通学対策について、路

線バスとスクールバスを併用することについて、教育委員会

の議決を求めるものであります。 

（議案第３７号 由利本荘市立小学校統合による遠距離通
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教育長 

委員 

 

教育総務課長 

委員 

 

教育総務課長 

委員 

 

 

 

教育総務課長 

教育長 

 

教育総務課長 

 

教育長 

委員 

教育長 

 

教育長 

生涯学習課長 

 

 

 

 

教育長 

委員 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

学について、を説明） 

このことについて、ご意見はございますか。 

地域の理解が得られているのであればこの案でよろしい

と思うが、経費の試算は１年分でしょうか。 

そのとおりです。 

路線バスですので、一般の乗客も乗り合いするものと思わ

れますが、この考えでよろしいでしょうか。 

はい、そのとおりでございます。 

学校の玄関前までバスが乗り入れするようだが、子供達の

導線とバスの通路が交わるようでは心配がある。エリア分け

するなど対策を講じていただきたい。誘導員などの人手をか

けなくても安全が確保されるよう配慮してほしい。 

承知しました。 

確認ですが、スクールバスの運行経路はこれからの確認で

しょうか。 

路線バスとの調整もありますので、ルートや必要台数など

今後決定されることになります。 

ほかにございますか。 

なし。 

それでは、議案第３７号については、承認することといた

します。 

 次に、議案第３８号について説明をお願いします。 

それでは、議案第３８号について説明いたします。これは、

まもなく工事を終えるあゆの森公園を設置するにあたり、教

育委員会の議決を求めるものであります。 

（議案第３８号 由利本荘市あゆの森公園条例の制定につ

いて、を説明） 

このことについて、ご意見はございますか。 

利用できる時間の制限はあるのでしょうか。 

鳥海山木のおもちゃ美術館に合わせて、午前９時から午後

４時とする予定です。規則にて定める予定です。 

他にご意見がないようですので、議案第３８号について

は、承認することといたします。 

 

日程第４ 報告に入ります。各課より報告をお願いしま
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教育総務課長 

 

学校教育課長 

 

 

生涯学習課長 

 

 

教育総務課長 

学校教育課長 

 

生涯学習課長 

スポーツ課長 

 

文化課長 

中央図書館 

 

本荘教育学習課 

矢島教育学習課長 

岩城教育学習課長 

由利教育学習課長 

大内教育学習課長 

 

東由利教育学習課長 

 

西目教育学習課長 

 

鳥海教育学習課長 

 

 

教育長 

教育総務課長 

教育長 

す。 

（８月１日付人事異動について報告） 

（主な工事の状況について報告） 

（市内小中学校の修学旅行について報告） 

（本年度教科書展示会について報告） 

（市内小中学校生徒指導事案について報告） 

（成人式実施に関する検討資料について報告） 

 

各課報告 

（矢島小改築協議について報告） 

（教育委員学校訪問、夏季休暇臨時登校、全国学力・学習状

況調査採点委員会について報告） 

（木工職人会議、社会教育委員の会について報告） 

（奥羽横断駅伝競争大会実行委員会、ブラウブリッツ応援う

ちわ寄贈、ハピネッツバスケクリニックについて報告） 

（銃砲刀剣類登録審査会について報告） 

（親子読書会、子ども読書のつどい、臨時休館日について報

告） 

（鳳山学園について報告） 

（行事の中止について報告） 

（岩城小あいさつ運動、ラジオ体操の会について報告） 

（集落公民館長会議、高嶺大学について報告） 

（市民祭準備委員会、健康づくり教室、ミニチャレンジデー、

わくわく探検キッズについて報告） 

（ことぶき大学、バレーボール交流大会、自治会交流パーク

ゴルフ大会について報告） 

（小学生ボランティア体験、フライングディスク体験教室、

陶芸・組子細工体験教室について報告） 

（生涯学習講座、バレーボール教室、公民館運営審議会、ま

いーれ講演中止について報告） 

 

日程第５ その他についてお願いします。 

特に連絡はございません。 

 以上をもちまして、由利本荘市教育委員会７月定例会を閉

会いたします。 
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閉会（午後３時、会議の閉会を宣言） 

  

 


